

Ecuador y Bahamas saludan acuerdo migratorio Cuba-EE.UU.



La Habana, 13 ene (RHC) Múltiples son las muestras de satisfacción, de distintas partes del orbe, al conocerse la decisión del presidente de EE.UU. Barack Obama, de eliminar la política pies secos-pies mojados, que estimula la migración irregular de cubanos hacia el país norteamericano.

El gobierno de Ecuador, por ejemplo, expresó su beneplácito por la noticia generada la víspera en Washington. El titular de Relaciones Exteriores, Guillaume Long, escribió en su cuenta en la red social Twitter: "Satisfacción por decisión @POTUS de poner fin a 'pies secos, pies mojados', algo que Ecuador y otros países pedimos".

El pasado 29 de agosto, el embajador de la nación andina en EE.UU., Francisco Borja, entregó al Departamento de Estado una carta firmada por nueve cancilleres latinoamericanos cuyos países están afectados por el flujo irregular de cubanos hacia el norte, en la cual le exigieron a la Casa Blanca revisar su política migratoria hacia la mayor isla de Las Antillas.

Ese mismo día, el jefe de la Diplomacia ecuatoriana aseguró en rueda de prensa, desde Quito, la capital, que con todo respeto, los firmantes de la misiva plantearon preocupaciones legítimas y pidieron una reunión con el secretario de Estado, John Kerry, para tratar ese problema, por consenso descrito como cada vez más agudo.

La carta la suscribieron Ecuador, Colombia, Costa Rica, EL Salvador, Guatemala, México, Panamá, Perú y Nicaragua.

Bahamas se pronuncia

El gobierno de Bahamas saludó este 13 de enero el cese de la política de Washington denominada "pies secos-pies mojados" y el programa parole para profesionales de la salud, que alentaban la migración ilegal de cubanos hacia EE.UU.

El ministro de Relaciones Exteriores, Fred Mitchell, precisó que los privilegios migratorios para los nacionales de Cuba impulsó durante años el aumento de los desembarcos ilegales en las costas bahamesas.

Destacó el diplomático que durante 2016 las autoridades de su país repatriaron a mil 179 cubanos que arribaron a la nación caribeña en su tránsito hacia EE.UU. para acogerse a la derogada política.

"El gobierno bahamés espera que el acuerdo alcanzado la víspera tenga continuidad tras la llegada a la Casa Blanca del presidente electo, Donald Trump", indicó Mitchell, citado por el diario Jamaica Observer.

Las autoridades de La Habana y Washington emitieron este jueves 12 de enero, una declaración conjunta sobre el tema migratorio en el camino hacia la normalización de las relaciones bilaterales.

(Con informaciones de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/118382-ecuador-y-bahamas-saludan-acuerdo-migratorio-cuba-eeuu>



Radio Habana Cuba